

Liebe Mitglieder des Ortsverbands,

ich möchte gerne Teil des Vorstands werden und stelle mich daher hier kurz vor!

Ich bin 28 Jahre alt und lebe zusammen mit meinem Freund seit 2016 in Ludwigsburg, wir wohnen in Pflugfelden. Mitglied bei den Grünen bin ich – ebenfalls etwa vor drei Jahren – geworden, weil ich unsere Gesellschaft gerne aktiv mitgestalten und in einigen Dingen auch mitverändern

möchte. Neben Bereichen wie effektivem Klima- und Umweltschutz oder zukunftsfähiger Mobilität, die mir natürlich sehr am Herzen liegen, möchte ich mich besonders in der Bildungs- und Kulturpolitik einbringen.

Ich arbeite an der Bundesakademie für musikalische Jugendbildung Trossingen (dort habe ich einen Zweitwohnsitz), also in der kulturellen Bildung. Bildungsgerechtigkeit, Jugendbeteiligung, Demokratielernen, Persönlichkeitsbildung, Inklusion usw. sind Themen, die meiner Meinung nach eine viel größere Rolle in der öffentlichen Debatte spielen sollten. Da gibt es viel zu tun und für diese Fragen möchte ich mich mit dem Ortsverband gerne einsetzen!

Viele Grüße Antonia